
Verbale riunione RSU 11/09/2020 

 

Il giorno  11/09/2020 si è svolta presso l’I.C. Verjus la riunione della RSU dalle ore 9.00, con il 

seguente o.d.g.: 

1) Comunicazione variazione componenti RSU d’Istituto (dimissioni e trasferimento)  

2) Contrattazione integrativa su normativa in materia di sicurezza nei luoghi di lavoro (emergenza 

epidemiologica Covid 19); 

 3) Attribuzione FIS; 

 4) Attribuzione bonus merito; 

 5) Informazione successiva 

 

Sono presenti la Dirigente Scolastica Ing. Claudia Faccin, Comazzi Alessandra e Dall’Oglio 

Novella (delegate FLC CGIL), Marino Angela (delegata UIL), la rappresentante provinciale UIL 

Concetta Mazzone, il rappresentante provinciale FLC CGIL Luigi Nunziata, il DSGA Maria Angela 

Iannazzo. 

 

 

1) Comunicazione variazione componenti RSU d’Istituto (dimissioni e trasferimento)  

 

La Dirigente apre chiedendo se vi è necessità di integrare due nuove RSU a seguito del 

trasferimento del Prof. Cavallo Alberto e delle dimissione volontarie della Prof.a Canciani 

Gabriella. I rappresentanti provinciali presenti non concordano sull’eventuale surroga dei posti e 

concordano di verificare se normativamente è necessaria o meno. 

 

2) Contrattazione integrativa su normativa in materia di sicurezza nei luoghi di lavoro (emergenza 

epidemiologica Covid 19); 

DS comunica che il Documento per la Valutazione dei rischi di Istituto è già stato completamente 

rivisto e distribuito nel mese di Giugno a tutti i collaboratori e personale scolastico. Non avendo 

ottemperato alla sorveglianza a cui doveva adempiere il Medico Competente è stato sostituito ed 

è stato nominato il Dott. Cosimo Damiano Sollazzo appartenente al gruppo CDC di Novara. 

Per quanto riguarda la sorveglianza sullo stress da lavoro correlato DS informa che già era 

esistente nel nostro istituto uno sportello gestito da due psicologhe: tale servizio è stato potenziato 

per andare incontro alle necessità che potrebbero scaturire viste le criticità legate al periodo di 

convivenza con il Covid-19. 

D.P.I : ad ogni dipendente è stato consegnato un pacco di 50 mascherine chirurgiche; non sono 

al momento pervenute mascherine da distribuire agli alunni. A tal proposito è stato chiesto alle 



famiglie di fornire gli alunni di mascherina personale. Nunziata precisa che in realtà il Ministero 

ha sì provveduto alla distribuzione di mascherine agli istituti scolastici ma se distribuite a pioggia 

a personale ed alunni non sarebbero sufficienti se non a sopperire alle necessità di tre giorni di 

servizio. Distribuendole invece in questo modo Si coprono all’incirca 10 settimane lavorative sia 

per i docenti che per gli ATA. Mazzone chiede di precisare quali protezioni individuali sono 

previste per il personale della scuola dell’infanzia; Comazzi risponde che sono state fornite 

mascherine chirurgiche, una visiera ed un camice personale: DS sottolinea che suddetti D.P.I 

sono previsti anche per i docenti di sostegno. 

DS precisa che a tutto il personale è stata data opportunità di partecipare agli organi collegiali a 

distanza; Dall’Oglio chiede di valutare di mantenere per l’anno scolastico corrente la modalità da 

remoto per gli incontri di programmazione tra classi parallele e di intersezione che prevedono la 

presenza di docenti in servizio in diversi plessi: questo per evitare nel caso si verifichi una 

positività al Covid di dover appunto chiudere più plessi. 

Per quanto concerne le PROCEDURE da seguire per l’avvio dell’anno scolastico DS informa che 

sul sito dell’Istituto è stata creata una pagina dedicata alle norme per una ripartenza in sicurezza: 

vi si trovano la modulistica e le autocertificazioni dello stato di salute, i nominativi dei Referenti 

Covid-19 , le procedure che si dovranno seguire nel caso in cui un alunno presenti febbre o 

sintomi,  , le procedure che si dovranno seguire nel caso in cui un collaboratore o docente presenti 

febbre o sintomi. Vi è inoltre una spiegazione dettagliata su come eventualmente funzionerà lo 

“spazio Covid” e su chi si prenderà carico dell’alunno. 

Vi è un vuoto normativo che determini da parte dell’ASL un protocollo ufficiale sulle procedure da 

seguire nel caso di un sospetto Covid. 

Le parti convenute approvano la parte normativa in materia di sicurezza nei luoghi di lavoro legata 

all’emergenza epidemiologica Covid 19 e verrà allegata alla Contrattazione di Istituto; la RSU 

concorda inoltre di valutare nel prossimo incontro di contrattazione un eventuale riconoscimento 

per i Referenti Covid. 

 

3) Attribuzione FIS; 

La DS comunica che visto l’enorme carico di lavoro in segreteria le tabelle riassuntive del FIS per 

l’A.S. 19/20 sono state concluse solo negli ultimi giorni. 

La DS informa inoltre che è in corso la determinazione della quota d’indennità del DSGA e chiede 

di rimandare alla prossima seduta l’attribuzione complessiva del FIS . Nunziata propone  di 

superare le criticità e liquidare il FIS 19/20 per quanto riguarda la parte docenti ed ATA nei più 

brevi tempi possibili. 

DS per accelerare propone di inviare alla RSU le tabelle del consuntivo per iniziare  a valutare 

una distribuzione degli avanzi tenendo conto soprattutto di chi dal lockdown in poi ha 



oggettivamente avuto un aggravio del proprio carico di lavoro (figure apicali e alcune funzioni 

strumentali ).  

Per quanto concerne le ore delle Commissioni Tecniche istituite per la riapertura Ds precisa che 

verranno pagate con fondi specifici legati all’art 231 del D.L, pertanto al termine dell’incarico il 30 

Settembre si chiederà un rendiconto e si procederà al pagamento tramite cedolino. 

 

4) Attribuzione bonus merito; 

Si sono chiuse il 4 Settembre le richieste per l’attribuzione del Bonus ed il DS sta procedendo alla 

valutazione delle domande. Si concorda di procedere alla distribuzione del bonus attraverso i 

vecchi criteri stabiliti e alla luce della nuova normativa introdotta nel Gennaio 2020 di rivalutare 

poi il tutto per l’A.S. corrente. 

 

Mazzone lascia l’incontro alle 10.50 

 

5) Informazione successiva 

DS informa la RSU sull’Organico di Istituto. Dall’Oglio chiede informazioni sul Potenziato in 

quanto risultano dei disguidi. DS informa che c’è stato a monte un errore nella richiesta all’USR 

dei posti relativi alle assegnazioni provvisorie. Saranno probabilmente 5 anziché 6 e si dovrà 

andare a fare una valutazione con la Vicaria su dove andare a toglierlo. 

 

Primaria  : 52 posti comuni, 1 posto lingua, 6 potenziamento, 10 sostegno più un posto in deroga. 

Infanzia: 28 posti comuni, 4 sostegno 

Secondaria di primo grado: erano state chieste 4 sezioni in più per eventuali problematiche legate 

al Covid, nessun posto in deroga. 

 

 

Nelle varie ed eventuali Dall’Oglio chiede di trovare un canale attraverso cui far arrivare a tutto il 

personale il materiale sindacale. Si concorda di pubblicare sul sito dell’Istituto nella bacheca 

sindacale tutte le comunicazioni di tutte le sigle sindacali mentre Avvisi per  Assemblee e Scioperi 

passeranno attraverso Circolari. 

 

Esauriti gli argomenti l’incontro si chiude alle 11.45. 

 

 

 

 



 

  

 

 

 


